

★部活動紹介★



伝統を紡ぎ未来へ！志高新時代 第73回文化祭開催！

体育祭を終えたその翌週の9月12日（土）に、コロナ対策をしっかりと行いながら、第73回文化祭を無事に開催することができました。今年度は「十人十色，一人ひとりが主役色」というスローガンのもと、校長先生があいさつのおとテーマソングである「世界に一つだけの花」を独唱され、幕が上がりました！

ステージ部門では、創作劇や英語劇、合唱、ダンス同好会のダンス、書道パフォーマンス、音楽部吹奏楽団のダンス付き演奏など、多彩なステージが繰り広げられました。今年度は、各団体の幕間を利用しての有志による歌や声ものまね、エレクトーンアンサンブルなどが披露され、大きな盛り上がりを見せていました。



展示部門では、各クラスや部活動、委員会と協力して作り上げた作品や授業での研究成果を発表した展示など、多様なアイデアの花で校舎内が華やかに彩られました。

フィナーレでは、「世界に一つだけの花」を全校生徒・職員で大合唱して、幕を閉じました。来年は、多くの保護者や地域の皆さんに御観覧いただけることを願っています。

今回は、弓道部の紹介をします！

祝！女子弓道部団体・個人優勝!!



私たち弓道部は、男子5名、女子9名の計14名で活動しています。今年度、女子



は地区大会で団体・個人どちらも優勝しました。次の県大会もやるべきことをしっかりとし、優勝目指して頑張ります。どうぞ応援よろしくお祈りします。個人優勝を果たした2年生の横川汀さん(宇都中出身)▲

先日、見事英検準1級に合格した3年生の上中別府李花さん(松山中出身)の喜びの声



私は、1年の時に2級に合格してから、卒業するまでに準1級に受かりたいと思うようになりました。単語は2年の夏頃から本格的に始めました。

私の勉強法

単語 帰りのバスや寝る前に単語帳を見て覚えました。

長文 過去問を何回も通りました。長文の中でも特に難しい問題は返り読みをして、時間を無駄にしないように大事なところはメモをして整理して読む練習もしました。

リスニング 過去問のCDを流してシャドーイング*でリスニング力を鍛えました。過去問を何回も解き、2級とは違う形式のパートに慣れる練習をしました。*音声のすぐ後に声に出して読むこと

英作文 試験前の1ヶ月間ほぼ毎日ALTのダニエル先生に添削指導をしていただきました。また、論理的に書くために他の英語科の先生方にも添削をお願いしました。

ずっと目標にしていた準1級に合格したと分かったときは、本当に嬉しかったです。最初は上手く言いたいことが書けなかった英作文もほぼ満点を取れたので諦めないで続けることの大切さを実感しました。1・2年生の皆さんも、今自分の持っている目標を達成できるように頑張ってください!!

